
jir
C AM AR A M UNIC IPAL DO SABUGAL

ATA N.° 01/2018

REUNIAO ORDINARIA PUBLICA DO DIA 10 DE JANEIRO DE 2018

VICE-PRESIDENTE:

Vitor Manuel Dias Procnca

VEREADORES:

Antonio Bernardo Morgado Gomes Dionisio — Vereador do Partido Socialista

Sandra Isabel Santos Fortuna — Vereadora do Partido Socialista

Silvia Goncalves Nabais — Vereadora do Partido Social Democrata

Amadeu Paula Neves - Vereador do Partido Social Democrata

Luis Filipe Pereira Goncalves Vereador do Partido Socialista

JUSTIFICOU FALTA A PRESENTE REUNIAO:

Antonio dos Santos Robalo — Presidente da Camara

HORA DE ABERTURA:

Dez hor as

LOCAL: Salk) Nobr e do Edificio dos Pacos do Concelho

SALDO DO DIA 09 DE JANEIRO DE 2018 - - - - - - - - - - - - - - - - - Op. Orcamenta l: 1.102.469,01 C

Op. Ncio Orcamental: 920.964,93 C
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Ao decimo dia do mes de janeiro de dois mil e dezoito, nesta cidade de Sabugal, realizou-se a reuniao

ordinaria pUblica da Camara Municipal de Sabugal que teve inicio pelas 10:00 horas no Salao Nobre do

Edificio dos Pacos do Concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Verificada a existencia de quorum para funcionamento do executivo, tendo os membros presentes

ocupado os seus lugares e por ausencia do Senhor Presidente da Camara, o Senhor Vice-Pr esidente da

Camar a, Vitor  Manuel Dias Pr oenca, presidiu a reuniao tendo-a declarado aberta. - - - - - - - - - - - - - - - - -

ANTES DA ORDEM DO DIA

1. JUSTIFICACAO DE AUSENCIAS DE MEMBROS DO EXECUTIVO MUNICIPAL

A Camara deliberou, por unanimidade, justificar a falta dada pelo Senhor Pr esidente da

Camara Antonio dos Santos Robalo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2. INTERVENCAO DO PUBLIC() - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nao se registaram intervencoes do public°. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3. EXPEDIENTE - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nao foi entregue nenhurn expediente neste ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4. INTERvENcC)Es DO EXECUTIVO MUNICIPAL PARA TRATAMENTO DE ASSUNTOS GERAIS DE

INTERESSE AUTARQUICO

0 Senhor Vice-Pr esidente da Camar a, passando a este ponto e em confonnidade corn o

disposto no artigo 52.° da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro, conjugado corn o artigo 18.° do

Regiment° do Funcionamento das Reunioes de Camara, iniciou os trabalhos desejando um (Aim

ano de 2018 a todo o Executivo e deixando um desejo de urn r apido r estabelecimento a esposa

do Senhor Presidente da Camara. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De seguida perguntou aos Senhores Vereadores se alguem pretendia intervir, tendo concedido a

palavra ao Senhor Ver eador  Luis Goncalves que aproveitou para "reforcar as votos de um

excelente ano de 2018 para tacks e que as trabalhos deste Executivo sejam proficuos e que todos

juntas mais uma vez, sublinho, possamos atingir objetivos, ern prol do concelho." - - - - - - - - - - - - - - - -
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Seguidamente foi concedida a palavra ao Senhor Vereador  Antonio Dionisio que, lembrando

que já tinha falado sobre este assunto, referiu que "a Camara Municipal deve ter muito cuidado

aquando execuca o de obras. Verificamos que a Frac(' continua em obras e nao percebiam como

era possivel, estando em obras, estar armazenado e vender -se alimentos. Nao e assim que se

pode dinamizar aquele espaco. Nao entendo como as obras se podem arrastar tanto tempo!" --

0 Senhor Vice-Presidente da Camara, r elativamente ao assunto abordado, respondeu que na

realidade as obras arrastaram-se mais tempo que o previsto. infonnou que "o piano de trabalhos

previa que fosse mais rapido. No entanto, quando se realizaram as obras detetou-se que a rede

de tiguas tinha de ser toda substituida. E claro que se tivessemos fechado as portas a Preto os

trabalhos já  teriam sido feitos, porem nao o podiamos fazer a te porque as pessoas que lá

laboram nao concordaram ern fechar a lguns dias. Os trabalhos arrastaram-se porque o

empreiteiro so esta a trabalhar aos fins de semana quando a Praca esta fechada ao e

houve urn erro de planeamento per parte do empreiteiro. Assumo que nao correu bem, no

entanto, nao e facil fazer-se obras numa infraestrutura  permanentemente aberta . Vamos

providenciar para que a obra se conclua o mais rapidamente possivel." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nao havendo mais intervenceies, o Senhor  Vice-Pr esidente da Camar a passou ao ponto

seguinte. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5. RATIFICAcA0 DE DESPACHOS EXARADOS AO ABRIGO DO N.° 3 DO ARTIGO 35.° DA LEI N.°

75/2013, DE 12 DE SETEMBRO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

• A Camara deliberou, por unanimidade, r atificar  o despacho exar ado pelo Senhor  Vice-

Presidente da Camara, no dia 09/01/2018, r eferente ao pedido de emissao de cer tidao de

destaque de par cela no sitio da Castela e Quinta do Castanheir o de pr edios coin os

ar tigos 1211.° Ur bano e 4856.° Rustic°, Uniao de Fr eguesias de Sabugal e Aideia de

Santo Antonio, requerido pela Senhora Filomena Neto, no qua! consta: "Emita-se certidelo

comprovativa do destaque de parcela, nos termos da informactio e parecer. Enviar

Reunitio de Camara para ratificacdo." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-----------------------ORDEM DO DIA - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

DIVISAO DE GESTAO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA.
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1.1 A Camara deliberou, por unanimidade, apr ovar  a ata da Reuniao de Camar a Extr aor dinar ia

r ealizada no dia 22/12/2017, assim como a ata da Reuniao Or dinar ia r ealizada em

27/12/2017; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1.2 Face a informacao registada sob o n.° 12, datada de 03/01/2018, prestada pelo Servico de

Contabilidade, alusiva a Utilizacao de Saldos Tr ansitados, a Camara deliber ou, por

unanimidade, apr ovar  o mapa r esumo de Fluxos de Caixa no qual consta o Saida par a a

Gerencia Seguinte no valor  de 1.091.526,07 C afim de ser  incluido no calculo de fundos para

o cor rente Ines, nos termos e corn os fundamentos constantes da informacao, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1.3 Face a informacao registada sob o n.° 15, datada de 04/01/2018, a apresentar Pr oposta de

atr ibuicao de Fundos de Maneio nos termos do disposto na Seccao VI do Capitulo V da Norma

de Controlo Intern° a Divisao de Gestao Administrativa e Financeira, no valor de 2.550,00 €,

para pagamento de despesas urgentes e inadiaveis, ficando sob a r esponsabilidade da Tecnica

Super ior , Isabel Goncalves, a Camara deliber ou, por unanimidade, autor izar  o fundo

proposto, nos termos e corn os fundamentos constantes da informaca'o. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

II

DIVISAO DE PLANEAMENTOI URBANISM° E ORDENAMENTO DO TERRITORIO

2.1 A Camara tomou conhecimento dos despachos exarados pelo Senhor  Presidente da Camara,
no uso da competencia a que refere o n.° 1 do art.° 34.0 da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro,

relativos a Divisao de Planeamento, Urbanismo e Ordenamento do TerritOrio, no periodo de

27/12/2017 a 10/01/2018 a seguir discriminados: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

NOME _Local da Obra _ Data do 3

despacho

,
Natureza da obra

Vitorino Lopes Mangas 'Rua da Cruz do Preto, 27.12.2017 Defiro o projeto de arquitetura e
n.° 16 - Sabugal respetivo licenciamento de obras de

construcao de edificio destinado a
habitacao, nas condicoes da
informacao da DPUOT

Joao Pereira Carri1ho CCH Rua das Passadeiras - 27.12.2017 Defiro o projeto de arquitetura e
Soito ,respetivo licenciamento de obras de

construcao de edificio destinado a
habitaca'o, nas condicoes da

_
infonnacao da DPUOT
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Associacao Casa do Povo de Sitio das Eiras — 09.01.2018 Defiro o projeto de arquitetura de
Aideia Velha Aldeia Velha obras de constmcao de edificio

destinado a equipamento social, nas
condicoes da inforrnacao da DPUOT

Antonio Jose Morgado Carreto Sitio dos Barreiros — 09.01.2018 Defiro o projeto de arquitetura de
Rapoula do Coa obras de alteracao de um edificio

destinado a servicos, nas condicoes da
informacao da DPUOT

Pedro Miguel Goncalves Helena Largo da Bendada - 09.01.2018 Defiro o projeto de arquitetura de
Bendada obras de ampliacao de urn edificio

destinado a habitacao, nas condicoes
da informa-ao da DPUOT

Joao Manuel Antunes Dias Rua da Meniege, n.° 3 09.01.2018 'iDefiro o projeto de arquitetura de,
- Soito obras de construcao de uma edificacao

destinada a habitacao, nas condicoes
da informacao da DPUOT

Manuel Lourenco Ramos Estrada Nacional 233- 09.01.2018 Defiro o pedido de licenciamento das
3 - Alfaiates obras de alteracao e ampliacao de

edificio destinado a habitacao e
construcao de edificacao de anexa e
piscina, nas condicoes da informacao
da DPUOT.

Manuel Gomes Andre Rua dos Cabecos n.° 09.01.2018 Defiro o pedido de licenciamento das
29 — Aldeia Velha obras de alteracao de edificio

destinado a habitacao e construcao de
edificacao de anexa, nas condicoes da
infon-naca'o da DPUOT.

III

DIVISA0 DE OBRAS E SERVICOS MUNICIPALS

3.1 Face a informacao registada sob o n.° 4552, datada de 27/12/2017, a apresentar Proposta de

atr ibuicao de Fundos de Maneio nos termos do disposto na Seccao VI do Capitulo V da Norma

de Control° Intern° a Divisao de Obras e Servicos Municipals, no valor de 1.000,00 €, para

pagamento de despesas urgentes e inadiaveis, ficando sob a r esponsabilidade do Chefe da

Divisao — Eng.° Afonso Pina Tavares, a Camara deliberou, por unanimidade, autor izar  o

fundo proposto, nos terms e corn os fundamentos constantes da informacao, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3.2 Face a informacao registada sob o n.° 4568, datada de 28/12/2017, referente ao pedido de

liber taclo de 15 %  de gar antlas e eaucoes pr estadas par a a exeeucao da obr a: "Execuctio

das Redes de Agua e Saneamento de Lomba e Monte Novo" — 4.'  Liber tacao Par eial da

Cauclo, conforme requerido pela Firma Luis Pais dos Santos, Constr ucks fleas, Privadas
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e Ter r aplanagens, Lda., foi deliber ado, por unanimidade, autor izar  que sejam liber ados 15

I3/0 das caucoes prestadas (garantia inicial + r eforcos) para a execucao da obra, nos tennos

e corn os fundamentos constantes da informacao; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3.3 Face a infonnacao, datada de 05/01/2018, referente ao pedido de tr ansfer encia de ver ba er n

atr aso requerido pela Unita° de Freguesias de Sabugal e Aldeia de Santo Antonio r espeitante

constr uclo de pontao na Ribeir a da Paiâ e Rampa de Acesso no cemiter io de Aldeia de

Santo Antonio, foi deliber ado, por maioria, atr ibuir  urn apoio no valor  de 13.358,23 C, tendo-

se apurado a abstencao do Senhor Ver eador  Antonio Dionisio por motivo de o assunto transitar

do anterior mandato e os votos a favor do restante Executivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

IV

DIVISAO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E QUAL1DADE DE VIDA

4.1 A Camara tomou conhecimento da informacao registada sob o n.° 4383, datada de

15/12/2017, a submeter Relater io r efer ente ao apoio na valencia cr eche 2016-2017, tendo o

Senhor Vice-Pr esidente concedido a pa1avra a Senhora Ver eador a Silvia Goncalves para

apresentar o tema. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Ver eador a Silvia Goncalves referiu que "esta medida ira manter-se para o ano

letivo de 2017/2018, tendo ern consideracao que e uma medida positiva, sendo urn apoio

direto as familias que tern criancas ate aos tres anos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De seguida, foi concedida a palavra ao Senhor Ver eador  Luis Goncalves que, sobre o

assunto, disse "tendo como base a  informacao e sendo objetivos do apoio o incentivar  o

aumento da taxa de natalidade, fixar a  populagao no concelho, promover a  melhoria  das

condiceies de vida, eu gostava de ver esta verba aumentada de 40 para 50 Euros, sendo esta

a nossa proposta . Faz todo o sentido por ser uma medida que tern mostrado eficacia , que

tern contr ibuido para  a  melhoria  da  qua lidade de vida  dos agregados familia res e que

contribuiu para o aumento do rendimento disponivel das familias. Tendo a Camara

disponibilidade financeira  para o fazer, e tern, era  rnuito importante este aurnento e nao

vejo porque na o se possa fazer." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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A Senhora Ver eador a  Silvia  Gallolves respondeu que o valor de 40 Euros tinha sido

aferido em consonancia corn as entidades envolvidas e que a proposta apresentada carecia

de urn estudo sobre a mesma. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Para concluir, o Senhor Vice-Pr esidente disse que iriam solicitar aos servicos a elaboracao

desse estudo que viria posteriormente a reuniao de Camara. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.2 Face a informacao registada sob o n.° 9, datada de 03/01/2018, a apresentar Pr oposta de

atribuicao de Fundos de Maneio nos termos do disposto na Seccao VI do Capitulo V da Norma

de Controlo Intern° a Divisao de Desenvolvimento Social e Qualidade de Vida, no valor de

450,00 €, para pagamento de despesas urgentes e inadiaveis, ficando sob a r esponsabilidade da

Tecnica Superior — Matilde Cardoso, foi deliberado, por unanimidade, autor izar  o fundo

proposto, nos termos e corn os fundamentos constantes da informacao. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

V

PRESIDENCIA

5.1 Face a informacao registada sob o n.° 39, datada de 05/01/2018, a apresentar Pr oposta de

atr ibuicao de Fundo de Maneio nos termos do disposto na Seccao VI do Capitulo V da Norma

de Control° Intern° a Presidencia da Camara do Sabugal, no valor de 2.400,00 €, para

pagamento de despesas urgentes e inadiaveis, foi deliberado, por unanimidade, autor izar  o

fundo proposto, nos termos e corn os fundarnentos constantes da informacao; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5.2 A Camara tomou conhecimento da Declar acio r efer ente aos Compr omissos Plur ianuais

existentes a 31 de dezembro de 2017 e Pagamentos e Recebimentos em atr aso existentes a

31 de dezembro de 2017, em conformidade corn o estabelecido nas alineas a) e b) do n.° 1 do

artigo 15.° da Lei n.° 8/2012 de 21 de fevereiro, e r emeteu o assunto a Assembleia Municipal;

5.3 A Camara tomou conhecimento da Listagem de Ajustes Dir etos Simplificados e de Regime

Geral, r efer entes ao mes de dezembro, em cumpr imento do disposto no n.° 4 do ar tigo 49.0

da LOE de 2017, submetida pelo Servico de Contratacao Piibica, atraves da informayao

registada sob o n.° 16 e datada de 03/01/2018. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Sendo dez horas e quarenta minutos, nao havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Vice-Presidente

da Camara declarou encerrada a reuniao da qual, para constar e para os devidos e legais efeitos, se

lavrou a presente ata a qual, depois de 1ida e aprovada, foi assinada por mim,
_ V , • / • • 4 • 4ivone Franco Uorreia, leenica superior que a tavrei, e peio Senhor

Vice-Pr esidente da Camar a, conforme disposto no n.° 1 do art.° 57. ° da Lei n.° 75/2013, de 12 de

setembro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 VICE-PRESIDENTE DA CAMARA

- Vitor Planklel bias POpenca -
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